

En juin 2023, Monsieur le Maire accompagné d'une partie de l'équipe municipale s'étaient rendu dans les classes de CM1 et de CM2 de l'école afin d'échanger avec les élèves au sujet des travaux d'aménagement qui allaient être réalisés dans l'école.

Suite à cette rencontre, les élèves avaient appris qu'un projet de réaménagement des espaces extérieurs était à l'étude.



Presque un an plus tard, en ce début de mois de mai, Christophe Fadat, responsable du service enfance et jeunesse de la mairie de Caveirac, s'est rendu dans les classes des écoles maternelle et élémentaire, afin de présenter aux élèves le projet de réaménagement des 2 cours d'école.

Le point de départ de ce projet est une volonté politique de la municipalité de proposer un réaménagement des espaces de manière écoresponsable en fédérant différents acteurs, élus, équipe éducative et élèves.

Ainsi il a été expliqué aux élèves le principe de désimperméabilisation des sols, afin de favoriser l'infiltration des eaux de pluie mais aussi l'importance de la plantation d'arbres (pour avoir moins chaud) ainsi que la diversification des espaces de jeux pour que chaque enfant se sente bien.

Lors de la projection des images de la cour avant/après, les enfants ont poussé de grand ouah !! super !! trop beau !!

Ils ont beaucoup apprécié ce moment d'échange.

ma cour avant



ma cour après



ma cour avant ...



ma cour après !!!

